

Commission enfance, jeunesse et sport

Réunion en présentiel du mardi 18 mai 2021

retour en résumé de nos échanges :

Personnes présentes, tour de table et présentation :

- Mickael : 3 enfants dont la dernière à l'école de St-Jean. Impliqué dans plusieurs associations sportives, foot, course à pieds.
- Sandrine C : 4 grands enfants, enseignante, élue.
- Agnès: 2 enfants à l'école, élue.
- Gabriel : 2 enfants à l'école, 1er adjoint, retraité.
- Barbara : 2 enfants à l'école, éducatrice du jeune enfant ,membre du sou des écoles et de Plume et Perce-Neige
- Yanis : secretaire de notre Mairie
- Sandrine DL : 3 enfants à l'école, infirmière, membre de Plume et Perce-Neige, élue.
- Sabrina ANCEL : 2 enfants à l'école, Maire
- lucas : 2 enfants à l'école, formateur CFA, sport St-Jean
- Gilles : enseignant formateur, paysager, s'occupe d'enfants et d'ados, membre association Oxalys, Molinette, Projets burkina fasso
- Lucile : enseignante auprès des enfants et ados également, service à la personne
- Guilaine : 3 enfants, passion pour les enfants, comment réfléchir à leur place dans ce village.
- Joëlle : Retraitée, souhaite apporter son aide aux réflexions autour des enfants.

La cantine :

Petit historique :

Des soucis de logistique et mauvaise qualité des repas.

Étude et recherche d'un nouveau prestataire,

rencontre avec les différents partenaires, enfants, cantinières, atsem.

Nouveau prestataire depuis le 1er février 2021.

Il va y avoir une modification tarifaire dès la rentrée prochaine. Pas le droit de répercuter la différence de prix en cours d'année. C'est donc la mairie qui absorbe la différence, le surplus jusqu'à la fin de l'année scolaire.

A savoir : le coût d'un repas, tous frais confondus est de 12 Euros par enfants (incluant l'électricité, le personnel encadrant...)

un petit tour dans les autres communes pour se faire une idée :

5 communes ne pratiquent pas le quotient familial.

- la Tour env. 5,40.-
- St-Jeoire env. 5.40.-
- Ville en Sallaz env. 5.40.-
- Megevette env. 5,75.-
- Onnion env. 5.90.-

Voici le prix d'un repas, sachant quechaque enfant paye le même prix.

Entre 9 et 10 Euros pour les inscriptions tardives.

Celui qui apporte son repas payera le temps de garderie au prix de 2,50.-

5 autres communes appliquent le quotient familial :

- Peillonex entre 4.50.- et 6.60.-
- Faucigny entre 4,50.- et 6,60.-

Et 2.- pour les enfants qui suivent un repas et apportent leur repas.

- Viuz en Sallaz fait une différence entre les primaires et les maternelles
primaires : entre 4.50 et 6.-
maternelles : entre 3.70 et 4.90.-

- Marcellaz entre 3.- et 7.50.-
- Fillinges entre 4.50 et 6.10.-
(St-jean entre 1.70 et 4.10.-

En cas de maladie avec CM, la mairie prend l'absence de l'enfant en charge.

St-Jean de Tholome est la commune la moins chère.

Notre nouveau prestataire aujourd'hui s'appelle MILLE ET UN PETITS PLATS.

Le CCAS peut être aussi appelé pour aider les familles en difficulté.

A réfléchir aussi : la qualité du mode de garde qui fait partie intégrante de cette pause méridienne de 2h.

Lucile, Pierre, Barbara, Sandrine DL et Guilaine vont travailler sur ce sujet.

Améliorer l'encadrement des enfants durant ce temps afin que chacun y trouve son compte, Espace calme, créatif, sportif...

Il faudra trouver un mode de communication pour informer les familles de tous ces changements.
L'augmentation est d'env. 31%

Lorsque tout sera revenu à la normale, il peut être intéressant d'évaluer le nouveau prestataire et l'organisation de la pause méridienne par les cantinières, les enfants ainsi que les parents délégués.

Pour le nouveau calcul de la cantine, il faut recréer les écarts et repenser correctement à l'augmentation :

- équilibrée
- équitable

A retenir :

- choix de garder le quotient familial
- améliorer la qualité de l'accueil pendant ce temps de pause.

En ce qui concerne les ados :

Nous sommes tous d'accord sur le fait qu'ils ont besoin d'un espace pour se rencontrer, être ensemble.

Un lieu à l'intérieur ? À l'extérieur ?
Comment répondre au mieux à leurs besoins ?

Sandrine.C, Gabriel Mossuz, Lucas, Lucile et Mickael vont réfléchir à tout cela.

Voilà, j'espère que l'essentiel s'y trouve et je m'excuse de n'avoir pas bien retenu vos Noms de famille. Par crainte de les estropier, j'ai fais le choix de ne pas les écrire.
Désolée aussi pour ce compte rendu et résumé tardif.
Barbara